
Pièces 4 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 84757791

Prix 2 150 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Exclusivité à Paris 1er Place Vendôme/ Saint-Honoré - Saint-Roch - Appartement

traversant au 3ème étage - 2 ou 3 chambres.Au 3ème étage d'un bel immeuble du

18è siècle,  cet appartement traversant ensoleillé  de 126 m² (121 m² "Carrez")  est

idéalement  placé  près  de  la  place  du  marché  Saint-honoré,  des  jardins  des

Tuileries et  du Palais  Royal.Il  se compose d'une entrée ouverte sur  un salon,  une

salle  à manger,  un cuisine indépendante avec un cellier,  deux chambres,  un petit

bureau,  une  salle  de  bains  et  un  toilette.Rénovation  à  prévoir  avec  possibilité  de

créer une 3è chambre et/ou une 2ème ...

Sole  agent  -  Paris  1rst  -  Place  Vendôme/  Saint-Honoré  -  Saint  Roch  -  Crossing

apartment on the 3rd floor - 2 or 3 bedrooms.On the 3rd floor of a beautiful  18th

century building, this 126 m² double apartment (121 m² "Carrez") is ideally located

near the Saint-Honoré market square, the Tuileries gardens and the Palais Royal.It

consists of an entrance opening onto a living room, a dining room, an independent

kitchen with a pantry, two bedrooms, a small office, a bathroom and a toilet.Need

to  be  renovated  with  the  possibility  of  creating  a  3rd  bedroom  and/or  a  2nd

bathroom and toilet.This ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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